

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Nikolaus Dal, Martin Bosse, Christian Friedrich Pressier und Christoph Theodosius Walther.

**Dal, Nikolaus
Bosse, Martin
Pressier, Christian Friedrich
Walther, Christoph Theodosius**

Tarangambadi, 01.07.1735-29.12.1735

13. November 1735

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180486

Am Freitag den 13. NOV. Mit unserm Fräulein Jun aus dem
guten Morgen Markt, trug sie folgenden Zu. So sollte sie
auf dem Hofe sein einige Zeit beim Landfr.
und im Cabriolet gerufen, daß sie wohl
mit Fräulein Jun, und bei der Mission

Wag du einsegnet wird sein. Wieder,
Freitag den 20. Nov. Nach dem nun mehr mit Zwanzig
in der hiesigen Gasse mehrmehrs der Sonntags von
tag: gewöhnlich Portugiesische Gemeine mehr der hiesigen Frei-
den der Apostel Johannes gewöhnlich, und
insbesonder die Ranznische nicht mehr zu
Christen in der und haben Glas und
Linde davon noch nicht, so wurden die
Linde als am letzten Sonntage der alten
Jahres mehr goldenen Ländchen zu den ge-
braucht. Gott lasse, sein Werk mehr lebendigen
und unerschöpflichen Gutes sein, und wo
sich der Herr in der, in der hiesigen Zeit
noch nicht bei allen mehr sein zu zeigen, so
gibt er gnade, da der selbe noch nicht
ausgehen, und viele frische bringen möge. Wieder
geliebt es Gott, gehandelt mehr der hiesigen
Freitag, der der hiesigen angelaufen
zu Continueren

Colleg. den 22. Nov. Längst mehr in unserm Collegio
publico an, da mehr der hiesigen (11) sol-
gende andere Kirche an der Corinthen zu
unsern nützlichen Betrachtung abzusuchen